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Постановление  о  начале  следствия  в  отношении  граждан,  подозреваемых  в  совершении 

тяжких правонарушений.  

На  основании  статей  2.5,  3.8,  4.1,  5.2  –  5.7,  7.11,  8.4  Конституции  общности  Русь  и  во 

исполнение прежних постановлений я обязываю всех граждан оказать содействие в сборе и 

предоставлении мне сведений о долларовых миллионерах и миллиардерах, проживающих или 

проживавших на территории, находящейся в юрисдикции общности Русь, и подозреваемых в 

совершении тяжких правонарушений: грабежа и мародёрства, присвоения и разбазаривания 

общенародного  достояния,  противоправного  захвата  и  удержания  властных  полномочий, 

преднамеренных  убийств  и  других.  Также  как  и  их  предшественники,  обменявшие  СССР  на 

американские  доллары,  основная  профессия  нынешних  долларовых  миллионеров  и 

миллиардеров — продажа Родины, а их противоправная деятельность свидетельствует об их 

болезненном  психическом  состоянии.  Помимо  этого,  следствиями  совершения  ими 

противоправных  деяний  стали  раскол  общества  по  имущественному  признаку  и  лишение 

миллионов людей основополагающих прав, упомянутых в статьях 3.3, 3.6, 4.2, 5.1, 6.1, 7.7, 

8.1, 8.4 Конституции.1-10 

Сведения,  необходимые  для  производства  следствия  по  фактам  нарушения  правопорядка  и 

принятия  надлежащих  мер  в  отношении  подозреваемых  и  потерпевших,  должны  включать 

полные  имена  и  даты  рождения  подозреваемых,  их  декларированное  и  реальное 

местожительство, номера их прежних и нынешних банковских счетов, сведения о денежных 

суммах,  находившихся  и  находящихся  на  этих  счетах,  информацию  о  прочем  движимом  и 

недвижимом имуществе, собственниками которой они являлись или являются.  

к.б.н. Андрей Полеев 

Berlin, 20.08.2023 
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Decision to initiate a criminal investigation against citizens suspected in committing serious tortious 
acts. 

On the basis of Articles 2.5, 3.8, 4.1, 5.2 - 5.7, 7.11, 8. 4 of the Constitution of the community Rus' 
and in fulfillment of previous decisions I obligate all citizens to provide assistance in the collection 
and submission to me of information about dollar millionaires and billionaires, residing or lived on 
the territory which is now under the jurisdiction of the community Rus', who are suspected of 
committing serious tortious acts: robbery and looting, unlawful appropriation and squandering of 
the national property, unlawful seizure and retention of power, premeditated murders and others. 
Just like their predecessors who exchanged the USSR for American dollars, the main profession of 
the current dollar millionaires and billionaires is selling the Motherland, and their mental state is 
morbid. Moreover, the consequences of their actions are dividing society into antagonistic groups 
and depriving millions of their fundamental rights mentioned in Articles 3.3, 3.6, 4.2, 5.1, 6.1, 7.7, 
8.1, 8.4 of the Constitution.1-10 

The information necessary to investigate the violation of the law and to take appropriate measures 
against the suspects in order to compensate the victims should include the full names and dates of 
birth of the suspects, their declared and actual residence, their former and current bank account 
numbers, the amounts of money that were and are on those accounts, details of other movable 
and immovable property of which they were or are the owners.  

 
Dr. Andrej Poleev 
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